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Amt Lebus 26. Januar 2015 
Stadt Lebus 

Niederschrift  
über die Sitzung des Hauptausschusses Lebus  

öffentlich 

Sitzungstermin: Donnerstag, den 22.01.2015 

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

Sitzungsende: 20:45 Uhr 

Sitzungsort: Beratungsraum im Amtsgebäude, Breite Straße 1, 15326 
Lebus 

Anwesend: 
 
Vorsitzender 
Herr Herbert Radtke    
 
Mitglieder 
Herr Michael Buchheim    
Frau Britta Fabig    
Frau Monika Fritz    
Herr Dr. Joachim Naumann    
Herr Sebastian Schulz    
 
Stadtverordnete 
Herr Frank Guderian    
Herr Manfred Kürzer    
Frau Maren Nickel    
 
Schriftführung 
Frau Undine Schulz    

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

   1. Zur Geschäftsordnung 
   1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
   1.2. Feststellung von Ausschließungsgründen 
   1.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
   1.4. Einwendungen gegen die Niederschrift öffentlicher Teil vom 27.11.2014 
   2. Einwohneranfragen 
   3. Vorbereitung der Stadtverordnetenversammlung öffentlicher Teil am 29.01.2015 
   4. Beratung zur Erhebung von Beiträgen für straßenbauliche Maßnahmen (Straßenbaubei-
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tragssatzung) 
   5. Information Abschluss Altstadtsanierung 
   6. Sonstiges 

Nicht öffentlicher Teil 

   7. Einwendungen gegen die Niederschrift nicht öffentlicher Teil vom 27.11.2014 
   8. Vorbereitung der Stadtverordnetenversammlung, nicht öffentlicher Teil am 29.01.2015 
   9. Gemarkung Mallnow, Flur 2, Flurstück 360 - Teilfläche - (SL/606/2015) 
   10. Information zu Personalangelegenheiten 
   11. Vertragsangelegenheiten 
   12. Sonstiges 
 

Öffentlicher Teil 

1. Zur Geschäftsordnung 
1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
Die Einladungen sind allen Ausschussmitgliedern rechtzeitig zugegangen, Beanstandungen wer-
den nicht erhoben. 
 
1.2. Feststellung von Ausschließungsgründen 
Ausschließungsgründe wurden von keinem Ausschussmitglied angezeigt. 
 
1.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
6 von 6 Ausschussmitgliedern sind anwesend, somit ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 
 
1.4. Einwendungen gegen die Niederschrift öffentlicher Teil vom 27.11.2014 
Keine. 
 
2. Einwohneranfragen 
Keine. 
 
3. Vorbereitung der Stadtverordnetenversammlung öffentlicher Teil am 29.01.2015 
4. Beratung zur Erhebung von Beiträgen für straßenbauliche Maßnahmen (Straßen-

baubeitragssatzung) 
Die Unterlage zur Erhebung von Beiträgen für straßenbauliche Maßnahmen wird an alle Aus-
schussmitglieder verteilt.  
Dr. Naumann merkt an, dass die Zuordnung der Straßen fehlt. Dies wäre besonders für die neu-
en Mitglieder interessant.  
Herr Radtke erläutert die damalige Beanstandung und bittet alle Mitglieder, sich Gedanken zu 
machen, um alsbald einen Beschluss fassen zu können. Die Mitglieder nehmen die Beschluss-
vorlage zur Kenntnis. 
 
5. Information Abschluss Altstadtsanierung 
Der Zwischenbericht zur Altstadtsanierung wird an alle Mitglieder verteilt. Herr Radtke erläu-
tert diesen kurz. 
 
6. Sonstiges 
Herr Radtke informiert: 
 

- Essengeld (Schule/Kita/Hort) wird teurer 
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o Kita: 1,95 € (Frühstück, Mittag, Vesper) 
o Schule: 2,20 € 

- Über die Besichtigung der Kita am 20.01.2015 (insbesondere die Kellerräume) 
o Aus den Kellerräumen können keine Aufenthaltsräume gemacht werden (Salpe-

ter) 
- Kreis legte für die Schule neues Brandschutzkonzept fest 

o Die Sachen und Schuhe dürfen nicht mehr im Flur hängen 
 Hier muss dringend nach einer Lösung gesucht werden. 

- Mit Herrn Meyer vom Planungsbüro PRO 3 wurden eventuelle Standorte für eine neue 
Kita besichtigt 

o Idealer Platz = Amtsgarten 
o Fläche liegt im Außenbereich, Bebauungsplan, Konzept erstellen 
o Über Fördermöglichkeiten wird diskutiert: Vorschlag: Frau Koss vom Bildungs-

werk einladen 
o Die Zeitschiene setzt das Brandschutzgutachten, welches noch nicht erstellt ist 
o Die Einwohnerzahlen von Lebus werden begutachtet. Die Einwohnerzahl ist in 

den letzten Jahren recht stabil geblieben. 
 
Zuschüsse Feste 
Herr Radtke teilt mit, dass der Ökospeicher Wulkow um 400,00 € Zuschuss für ein Fest am 
01.03.2015 bittet. 
Frau Fritz wirft ein, dass dies noch nicht im Haushalt 2015 diskutiert wurde. 
Nach Diskussion der Ausschussmitglieder kommen diese überein, dass aus dem Fonds für Volks-
feste (7.000,00 €) 
 
 1.800,00 € Adonisblütenfest 
 2.000,00 € Erntefest 
 3.000,00 € 90 Jahre Feuerwehr 
    200,00 € Öko Speicher 
 
genommen werden sollen. 
Außerdem sollen ebenfalls 200,00 € aus dem Verfügungsfonds dem Öko Speicher Wulkow zu-
fließen. 
Alle Mitglieder sind mit dieser Aufteilung einverstanden. 
 
 
 
 

 

Herbert Radtke 
Vorsitzender 
des Hauptausschusses 
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